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湘南ベルマーレ公式サイト　　　　

　　　http://www.bellmare.co.jp/

●お問合せ/湘南ベルマーレ　TEL：0463-25-1211

企画･制作 /( 株 ) 朝日新聞経営研究センター　　協力 /湘南ベルマーレ

「VICTORY !」は『湘南ベルマーレ』というＪリーグチームのホームタウンに住むみなさんに、
サッカーを通じてより多くの人とふれあい、地域への思いを深め、スポーツの楽しさを肌で感じていただきたい、という

気持ちを込めてＡＳＡがお届けする情報紙です。VICTORY !VICTORY !

ＥＮＪＯＹ！サポーター

2009.6.5 発行

節　　  開催日　　　　キックオフ　　　対戦相手
22　6月 21 日 ( 日 )　   16:00　　コンサドーレ札幌

24　6月 28 日 ( 日 )　   16:00　 　　栃木ＳＣ

26　7月    8 日 ( 水 )　   19:00　  ヴァンフォーレ甲府

●ホームゲーム試合日程　※会場はすべて平塚競技場

※シニアは65歳以上の方が対象となります。
※「ベルマーレ12」会員については、湘南ベルマーレまでお問合せください。
※お得な前売りチケットはコンビニ、チケットぴあなどで好評発売中！

●チケット料金　　※カッコ内は｢ベルマーレ12｣有料会員料金

一般前売　 　2,000円( 1,500円）　　　700円(500円)

当日　　　 　2,500円( 2,000円）　　　800円(700円)

一般前売　 　　　　　3,500円( 3,000円）

当日　　　 　　　　　4,000円（ 3,500円）
指定席

自由席

大　人 小中高・シニア

村松 大輔（むらまつ  たいすけ）　Profile

1989 年 12 月 16 日生（19 歳）　静岡県出身
藤枝東高校からHonda FC を経て今季、湘南ベルマーレに加入。
ルーキーながら開幕からスタメンで出場。センターバックでジャーン
選手とコンビを組み、ベルマーレの最終ラインを支えている。
昨年よりU-19 日本代表にも選出され、世界の舞台での活躍も期待され
ている。　176cm/71kg
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　「２歳ぐらいかな、まだほんの小さいときにおばあちゃんからサッカーボールを
もらったんです」。サッカーを始めたきっかけについて村松選手はこんな風に話し
はじめた。
　「おばあちゃんの家は、みんなサッカー好きで、男の子にはサッカーをさせたかっ
たのかもしれない。いつもそのボールで遊んでいました。早く本格的なサッカーが
やりたくて、小学校２年生になったときに地域のスポーツ少年団に入りました。そ
のころには、すでにサッカーは遊びではなく、自分が真剣に打ち込むことのできる
スポーツになっていました。
　小学校３年生のとき、コーチの打ったシュートを身体ごと止めにいって、ボール
がみぞおちに入ってしまった。今でもその痛みをはっきり覚えているくらい、痛く
て苦しくて。でも歯をくいしばって泣かなかったんです。そうしたらそのコーチが、
『根性があるからディフェンスをやれ』と。本当は前で点を取るポジションが良かっ
たんだけれど、それ以来ずっと今日までディフェンダーです」。
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－空き時間やオフのときには何をしていますか？
　練習以外の時間は、身体を休めることを優先
します。試合が詰まっているときはできません
が、余裕があるときにはジムに行って筋力トレー
ニングをしたり、プールで泳いだり。オフには
平塚や横浜あたりに買い物に行くこともありま
す。洋服や雑貨を見るのが好きですね。部屋に
気に入った雑貨を置いたりして･･･。最近はイン
テリアにちょっとこだわりがでてきて楽しいです。
－好きな食べ物、嫌いな食べ物を教えてください。
　好きな食べ物は、焼津出身なので魚です。刺
身が好きです。それから肉も。嫌いなのは野菜。
カレーライスもジャガイモは食べますが、ニン
ジンはちょっと厳しい。しょうが焼き定食を頼
んでも付け合わせのキャベツは残してしまいま
す。（良い子はマネしないでね）
－好きな女性のタイプは？
　可愛い感じの人。タレントでいうと AKB48 の
篠田麻里子。“ド” ストライクです ( 笑 )

－コンディションを維持するために続けている
ことはありますか？
　毎日アセロラジュースを飲んでいます。野菜
が苦手なのでビタミン補給に。それから夜、寝
る前の牛乳はかかせません。人間は寝ていると
きに成長ホルモンがでるので、身体作りのため
です。牛乳には「神秘的な力」があるんですよ。
牛乳を飲んでいると筋肉の質も良くなるし、ケ
ガの治りも早いと聞いたので実行しています。
毎日 500ml 以上飲みます。
－平塚での生活はどうですか？
　平塚、大好きです､本当に。都会すぎず、田舎
すぎずのところがいいですね。海が近いし、山
も見える。いい感じに「ゆっくり」時間が流れ
ているところが気に入っています。日常の買い
物は、オリンピックに行きますよ。納豆や牛乳
をたくさん買いに。いきつけの美容院もできて、
ヘッドスパとか、やってもらっています。
平塚での生活をいろいろ楽しんでいますよ。
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　その後、サッカーの名門である藤枝東高校に進み、３年時には高校選手権で準優勝。卒業
後は JFL の Honda FC に入団し、仕事をしながらサッカーをすることになる。「高校の監督が
直接プロに行くことを勧めない方針でした。Jリーガーになっても数年でつぶれていく選手を
何人も見てきて、Honda なら もしサッカーがだめでも働き続けることができる。本当に実力
があれば Jクラブから引っ張られるから、それからでも遅くはないと。でもU-19 日本代表に
選ばれ、まわりのメンバーは Jリーガーばかり。悔しかったですね。自分も 24時間サッカー
に集中できる環境だったら、もっとトレーニングするのに･･･。だからベルマーレからオファー
があったときは、プロのチームに認めてもらえたことが嬉しかったし、迷いはなかった」。
　そして今季、湘南ベルマーレでプロとしてのスタートを切った村松選手は、開幕戦でスタ
メンデビュー。その後もフルタイム出場を続け、高い身体能力とスピードでチームのリーグ
最少失点に大きく貢献している（第 18節終了時点）。村松選手自身のプレーの見所を聞いて
みると「パスカットやインターセプトの場面や裏のカバーリングのスピードです。湘南のサ
ポーターは本当に熱くて、その声援は力になります。自分も熱さでは負けないので、これから
もガツガツとボールを奪っていきます。平塚は実家の静岡からも遠くないので、家族や友達､
もちろんおばあちゃんも応援に来てくれます。そういった面でも湘南に来て良かったですね」。

村松選手の “ここが知りたい！”　　サポーターからの質問に答えてもらいました
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スタジアムでは､試合以外にも楽しめるいろいろなイベントが
行われています。そんな試合前の風景をご紹介します。

競技場で知り合い、仲良くなったというサポーター｢女子部｣の
みなさん。｢19｣のユニを着た厚木の忍さん ( 写真左端 ) は村松
選手のファン。｢前向きなプレースタイルが好きです。ワンダー
ランドでの度胸のあるパフォーマンスも応援するきっかけに
なりました」。ほかのみなさんも「顔もかっこいいしね」「み
んな村松選手好きですよ」と女子からの支持率、高いです！

トレーディングカードの抽選で、みごと 1等の
サイン入りユニを当てた茅ヶ崎の鈴木圭司さん。
「15年応援していますがこんなラッキーは初め
て。どんなときでも手を抜かない臼井幸平選手
　　　　のプロ意識が好きです」。


